

17 de julio de 2006

## Comunicado de prensa

Los decanos de las Facultades de Agronomía, Arquitectura, Ciencias Exactas y Naturales, Medicina, Filosofía y Letras, Ciencias Sociales ante los hechos ocurridos el día 17 de julio que impidieron la celebración de la Asamblea Universitaria, ponen en conocimiento de la opinión pública lo siguiente:

Que lamentan la inexplicable decisión de los estudiantes que participaron de la toma del Colegio Nacional de Buenos Aires, en la medida en que los caminos de diálogo iniciados estaban llevando a un fructífero acercamiento de posiciones.

No sólo en cuanto a que no hubo presencia policial por la posición de los firmantes, dado que el consenso sobre las condiciones de funcionamiento que permitieran la sesión se consideraban planteadas, sino porque la transparencia de las decisiones exigen que sean objeto de discusión en una asamblea pública.

Precisamente por ello, queremos enfatizar que en las conversaciones previas se habían promovido líneas estratégicas de acción para la conducción para la futura universidad de buenos aires, incluyendo vías de solución concreta para alcanzar aumentos sustantivos de presupuesto, inicio del proceso de reforma del estatuto universitario, rentas para los docentes frente a curso que se desempeñan *ad honorem* previo concurso, promover políticas activas que tiendan a la gratuidad de los postgrados de carrera docente, maestrías y doctorados no profesionales o que contemplen compensaciones de tipo social a quienes resulten favorecidos, en todos los casos para graduados de nuestra universidad.

Los asambleístas que representamos se encuentran plenamente convencidos de la necesidad de una pronta asamblea que normalice la vida institucional de la UBA, puesto que sólo con autoridades legítimamente electas puede llevarse a cabo el conjunto de actividades que la vida académica, de investigación y extensión requiere. Para esos fines, sólo un Rector designado por la Asamblea será quien cuente con legitimidad suficiente para que se proceda al nombramiento del equipo de gestión que permita superar la grave crisis.

Los firmantes requerimos al conjunto de la comunidad académica que estén a la altura de la oportunidad histórica que permitirá la refundación de la Universidad de Buenos Aires para un nuevo país y de cara a la sociedad.